

Hans-Ulrich Koch, verheiratet, drei Kinder
Schröderweg 20
59494 Soest

Telefon 0 29 21/86 93
Fax 0 29 21/3 44 48 86
h.u.koch@helimail.de



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger im Soester Norden,

Dank Ihres Votums durfte ich nun schon seit zehn Jahren die Interessen des Soester Nordens und der Soester Bürger im Rat der Stadt Soest und in diversen Ausschüssen vertreten.

In den letzten fünf Jahren wurden die von der CDU eingeleiteten Projekte weitergeführt und zum größten Teil abgeschlossen. Weitere Arbeitsplätze wurden geschaffen und abgesichert. Die Lebensqualität in unserem schönen Soest wurde noch weiter erhöht.

Auch für den Soester Norden hat sich in den letzten fünf Jahren wieder einiges getan. Das Bahnprojekts ist eingeleitet und der Durchstich in den Soester Norden fertiggestellt. Der Zugang zur Stadt ist dadurch für viele Bürger aus dem Soester Norden einfacher und kürzer geworden. Aber auch durch den Ausbau der Brüder- Walburger-Wallstraße ist mehr Sicherheit für Fußgänger und Radfahrer geschaffen worden. Als nächstes großes Projekt steht die energietechnische Aufwertung der Wiese-Grundschule an, was noch mehr Qualität für unsere Grundschul Kinder bedeutet.

Mein persönlicher Schwerpunkt in der Ausschussarbeit lag auch in den vergangenen fünf Jahren im Aufsichtsrat der Stadtwerke und im Ausschuss für Umwelt und Naturschutz. Mein persönliches Ziel ist weiterhin der Erhalt und die Stärkung eines kommunalen Energieversorgers. Durch ständige Investitionen wird eine größere Unabhängigkeit von den großen Energieversorgern erreicht und der Typenmix in der Stromproduktion wird weiter in Richtung umweltfreundliche Produktion gelenkt.

In den vergangenen Jahren sind in Soest viele Dinge umgesetzt worden. Den Worten folgten auch Taten, aber es gibt weiterhin noch viel zu tun.

Ich freue mich, wenn ich Dank Ihres Vertrauens auch in den nächsten Jahren die Zukunft unserer Stadt und ganz besonders die unseres Soester Nordens, in unserem gemeinsamen Sinne weiter mitgestalten kann.

Auch unschöne Dinge können wir gemeinsam angehen

Schreiben Sie mir oder rufen Sie mich an, dann fassen wir die Dinge gemeinsam an!

Bitte gehen Sie am 30. August zur Wahl, geben unserem **Bürgermeister Dr. Eckhard Ruthemeyer** und mir Ihre Stimme für die Stadt sowie dem **CDU-Kreistagskandidaten Guido Niermann** Ihre Stimme für den Kreis!

Mit freundlichen Grüßen
Ihr

**Nicht vergessen:
Am 30. August ist Wahltag!**

Gemeinsam für Soest!



CDU Stadtverband
Soest